

Die ESG Magdeburg hat den **grünen Hahn!**



Seit dem 14. August 2024 haben wir, die ESG Magdeburg, die Zertifizierung „Grüner Hahn“. Der Grüne Hahn ist ein speziell für Kirchen entwickeltes Umweltmanagementsystem auf Basis von EU-weiten Umweltnormen.

Das Ziel ist es, den Umweltschutz systematisch, überprüfbar und nachhaltig in den Alltag zu integrieren.

Was haben wir dafür getan?

Wir haben uns für diese Zertifizierung unsere Verbräuche angeschaut, die Räumlichkeiten, Projekte, die wir davor schon gemacht haben und die wir noch umsetzen können. Wir haben zum Beispiel programmierbare Heizungsventile angeschafft, ein Lastenrad zum Ausleihen, veranstalten jedes Semester einen Umweltabend, wollen noch Bäume pflanzen gehen und haben ein Garten angelegt. Alle Maßnahmen haben wir im Umweltprogramm festgehalten.



Was bring uns das als ESG?

Mit dem Umweltmanagement kommt ein sehr bewusster und ausführlicher Umgang mit den Ressourcen die wir als ESG zur Verfügung haben und verbrauchen.

Als Gruppe wollen wir zeigen was möglich ist, welche finanziellen Vorteile es gibt und wie ein effizienter und reflektierte Umgang mit unseren Ressourcen aussehen kann.

Und in Zukunft?

Ein wichtiger Bestandteil des Grünen Hahn ist die kontinuierliche Auswertung der Maßnahmen und Erfassung der Daten. Sodass wir nach 4 Jahren unsere Zertifizierung wieder erneuern können.



Noch Fragen?

Wende dich an unseren Umweltbeauftragten, Julius Balk, und werde Teil unserer Umweltgruppe.